



Alain Juillard de nouveau président des DCF des Deux-Sèvres

mercredi 9 décembre 2015, par [lpe](#)

Les DCF (Dirigeants commerciaux de France) des Deux-Sèvres viennent d'élire un nouveau bureau. Il s'agit de :

Président : Alain Juillard (Consultant) qui avait déjà officié en tant que président il y a quelques années et est resté vice-président régional.

Vice-président : Christophe Laronze (Entreprise Duotech)

Secrétaire Général : Jean-Philippe Dagès (notaire)

Trésorier : Patrick Hiron (formateur CCI79)

La première manifestation de l'année pour ce réseau de dirigeants spécialisés dans la fonction commerciale aura lieu le mardi 12 janvier 2016 :

Déjeuner-débat animé par Médhi Ghéribi, Directeur Commercial de SEOLIS (fournisseur d'électricité et de gaz, 14 rue Joule à Niort) sur l'évolution de la fourniture d'énergie et des pratiques commerciales. Avec visite de la plate-forme téléphonique et entretien possible personnalisé avec la direction.

Inscriptions et informations : alainjuillard@wanadoo.fr